



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer Акционерное общество "ПТС" (ИНН 7726314000)
joint-stock company "PTS"

Адрес
Address Россия, 142184, Московская область, Подольский район, д. Слащево, вл. 1, стр.1.
Vladenie 1. Slashchevo, Podolskiy district, Moscow region, 142184, Russia

Изделие*
Product* Термостойкий костюм ТСК-2004 (Комплект специальной теплозащитной одежды пожарных ТК-800-40-Т)
Heat-resistant suit TSK-2004 (A set of special heat-resistant clothing for firefighters TK-800-40-T)

Код номенклатуры 06061400МК
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

п.5.1.15.1.1 части VI "Правил классификации и постройки морских судов" (2017); п.2.1.1.1 главы 3 "Международного кодекса по системам пожарной безопасности" (Рез. MSC.98(73)); Пр.ИІ-2/10.10.1 СОЛАС-74 с Поправками, Технический регламент о безопасности объектов морского транспорта.
Pt.5.1.15.1.1 of part VI of "Rules for the Classification of Sea-Going Ships" (2017); Pt.2.1.1.1 of Chapter 3 of the "International Code for Fire Safety Systems" (Res. MSC.98(73)); Reg.II-2/10.10.1 of SOLAS-74 as Amended, Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 03.08.2022
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 03.08.2017

№ 17.19663.120

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.
L.S.

подпись
signature

Кутеев М.Н / M. Kuteev

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию см. на обороте.
Additional information see overleaf

Технические данные

Technical data

Комплект специальной теплозащитной одежды пожарных защищает от высоких температур, тепловых потоков высокой интенсивности и выбросов пламени.

Наружная оболочка защитной одежды пожарного водостойкая.

Верх одежды изготавливается из огнестойкого материала.

A set of special heat-resistant clothing for firefighters protect from high temperature, high heat radiation and tongues of flame.

Closing outside surface are waterproof.

Closing top are made of fire-resistance material.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 8570-008-46840277-00 одобрены РС письмом No 120-002-11.22 - 214314 от 01.08.2017

Technical Specification TU 8570-008-46840277-00 was approved by RS letter No 120-002-11.22 - 214314 of 01.08.2017

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 17.19662.120

от 03.08.2017

Report No.

of

Область применения и ограничения

Application and limitations

Изделие предназначено для использования в комплекте снаряжения пожарного на морских судах.

The product is intended for using in a fireman's outfit set on sea-going ships.

Вид документа, выдаваемого на изделие

Type of document issued for product

Изделие должно поставляться со Свидетельством Российского морского регистра судоходства по форме 6.5.30 или 6.5.31.

The product shall be delivered with Russian Maritime Register of Shipping Certificate in accordance with form 6.5.30 or 6.5.31.

